



Spectacle « La légende de Verbruntschneck »



Le 7 juillet 2024
De 18h00 à 19h00

Dans le cadre du Festival des Impatientes, un festival d'art de la rue proposé par les 4 communes du territoire, Beaufort-en-Anjou, La Ménitré, Les Bois d'Anjou et Mazé-Milon.

Rendez-vous dimanche 7 juillet à 18h pour un spectacle avec le public « La légende de Verbruntschneck » de La Fox Compagnie.

Aux Marais de Beaufort-en-Anjou - Accès route de l'Épinay.
Accès libre et gratuit sans réservation.

« Nous sommes à quelques minutes du début du spectacle. Le metteur en scène (également présentateur et technicien de la compagnie) est là, le décor est monté, les costumes sont en place, la sono est branchée mais pas de comédiens en train de s'échauffer en coulisse ! L'équipe est-elle quelque part sur le bord d'une route à côté d'un minibus en panne ? Y a-t-il eu une grosse dispute, un clash de dernier instant ? Ou n'y a-t-il jamais eu de troupe de théâtre dans cette compagnie ? Heureusement le public est chaud, grâce à lui le spectacle aura bien lieu ! »

Programme complet : [cliquez ici](#)